
 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２回（６月１０日）運営協議会会議の概要です。 

■日 時 令和５年６月１０日（土）１４時３０分～１５時３０分   

 

■場 所 戸塚第三小学校 会議室 

 

■出席者 

１ 代表挨拶（会長） 

  新型コロナは、まだ収まっていないので気をつ

けていきたい。本日午前の学校公開は参観できな

かったが、午後の引き取り訓練で保護者と児童が

帰宅する様子を見られた。安全に生活してほしい。 

 

２ 学校の近況報告等について（校長） 

○今日から学校公開が始まり、たくさんの保護者

が参観した。来週も２日間公開。 

○学校要覧が完成した。→資料参照 

○コロナも５類になり、教育活動も以前に戻りつ

つある。校外学習に出かけたり、家庭科でパンケ

ーキを焼く調理実習を行ったりした。 

○５月３１日に地域清掃を４年ぶりに行った。地

域の町会の方々にも一緒に参加していただき、

子供たちと地域の方々とのふれ合いができてよ

かった。公園はゴミも殆ど無くきれいだった。子

供たちは自分たちが使っている公園を地域の

方々が掃除をしてくれていることに気付き、感

謝の気持ちが育っている。早稲田通り沿いは、ポ

イ捨てされた煙草の吸い殻など多かった。今年

度は安全面を考慮し、学年別で実施した。 

○ＩＣＴタブレットが貸与され２年になり、子供

たちは扱いに慣れてきた。高学年は、今まで手書

きだった新聞もワープロ文字になり、写真の貼

り付けなどできるようになった。１年生も写真

を撮るなど、体験している。授業のねらいを達成

できるように工夫しながら取り組んでいる。今

年度の校内研究のテーマが「主体的・対話的で深

い学びのできる児童の育成」。ＩＣＴを活用しな

がら授業の展開を工夫していく。 

○本日５時間目に引き取り訓練を実施した。全校

で行うのは４年ぶり。昨年は１～３年生のみ実

施した。引き取りはスムーズにできた。 

○令和６年度新１年生の学校説明会を開催した。

事前予約制だったが、多くの予約があり、急遽会

議室から音楽室に部屋を変更して行った。 

○今後の予定 

６／１５ ＰＴＡ主催「なわとび教室」 

６／１９ 校内研究６年２組 国語の授業 

６／２０ ６年生社会科見学（国会議事堂など） 

６／２１ ４年生神田川ファンクラブ（井の頭

公園） 

６／２２ ３年生社会科見学（都庁など） 

６／２７ 教育委員会からの学校訪問 

○ホームページ「戸三日記」を見せながら、 

４／１０ ～を振り返る。 

 

３ 教務主任より  

 重点プランについて→資料参照 

 

４ 意見交換  

（委員）水道工事が多い。日により場所が変わる。 

    工事のある場所はゴミ収集時間が早くなり

登校時間に重なるので注意喚起してほしい。 

（副校長）ガードマンはついているか 

（委員）ガードマンはついているが、工事車両は一方

通行を逆送してくる車もあり危険。 

    自転車で子供を乗せて通学通園をしている

人を見かけるが、最近の自転車は電動が多

くスピードを出している。登校時の時間帯

なので注意したいが難しい。 

（副校長）学校でも、子供たちに自動車だけでなく自

転車にも気をつけるよう指導していく。 

（委員）カラスが非常に多い。ゴミの日などゴミをつ

ついている。子供たちが狙われないか心配。 

（委員）自転車教室の時に子供たちにヘルメットの

着用が指導されていると思うが、この地域
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はヘルメットを着用していない比率が多い

と感じる。 

    また、戸三小では防災ずきんだが、ヘルメッ

トを着用している地域もある。消防の方に、

頭を守るにはヘルメットが一番だと伺った。 

（校長）子供たちに自転車乗車の際はヘルメットを

着用するように再度話していく。 

（委員）防災のヘルメット着用については地域性も

あり、関東大震災での火災での被害が多か

った事例もあり、一度消防の方にお伺いす

るとよい。 

（主幹）①セーフティー教室を実施した。ネットトラ

ブルでは、お金のトラブル、画像の共有、お

金儲けのトラブルなど話があった。親が知

らない所でのトラブルが発生していく。子

供たちには継続的に 0話をしていきたい。 

    ②ふれあい月間でいじめ関係について、友

達について、その他困っていることがない

かなどについてアンケートを実施した。そ

の中に家で困った事がないかの項目からヤ

ングケアラーの発見に繋がることがある。

記載があった時は担任副担任が面談した後

に管理職に報告し対応している。 

    ③図工科より、コロナが５類になり、アクリ

ル板を処分する施設等があれば、授業に活

用したいので、お声がけいただきたい。 

（主幹）校舎内の廊下を走ってしまう子がいるので、

その都度声をかけて指導している。地域で

も危険な場所や車の通る場所で気が散漫に

なっている子供を見かけたらお声がけくだ

さい。 

 

 

○教育支援課より 

今年度も戸塚第三小学校の担当となりました。 

よろしくお願いいたします。 

幼稚園ＰＴＡ連合会より、区立幼稚園の人数が減

少している。→資料参照 

７／１９ 地域協働学校研修会 

     「図書の活動」 

２部構成３時間 参加希望の方は副校長まで。 

 

   

・次回７月１１日（火）１５：００～ 


